
Herr Dr. Hellendoorn teilt mit, dass es in der Straße Friedrich-Wöhler-Straße/Stoverweg Proble-
me der Schulwegsicherung gibt und fragt an, ob in diesem Bereich Verkehrszählungen durchge-
führt worden sind. 
 
Herr Arend erläutert, dass Zählungen stattgefunden haben und dass evtl. erforderliche Maßnah-
men zzt. in der Verwaltung abgestimmt werden. In einer der nächsten Sitzungen soll dem Aus-
schuss hierüber berichtet werden. 


